



Communiqué

Baisse du prix de l'eau potable

A compter du 1^{er} janvier 2021, la Ville de Lausanne baisse le prix de l'eau potable de 9 centimes par m³ facturé aux ménages. Le prix actuel passe ainsi de Frs 1,92 à Frs 1,83. Cette baisse concerne l'ensemble des 18 communes de l'agglomération lausannoise alimentée au détail par le Service de l'eau et touche ainsi 248'000 habitants. D'autres baisses de tarifs pourraient suivre.

Les modifications du tarif de l'eau potable sont soumises à l'autorité fédérale de Surveillance des prix. L'avis préalable demandé par le Service de l'eau au Surveillant des prix a initialement porté sur un projet de baisse de 6 centimes. Des échanges positifs avec cette autorité ont finalement permis de s'accorder et d'aboutir à une baisse de 9 centimes. Le prix de l'eau potable passe ainsi de Frs 1,92 à Frs 1,83 à compter du 1er janvier 2021. Par ailleurs, le Service de l'eau s'est engagé à fournir des informations complémentaires, ce afin d'évaluer l'éventualité d'une nouvelle baisse dès 2022 et d'obtenir la recommandation formelle y relative

Dans cette période marquée par de fortes incertitudes et malgré de nombreux investissements, le Service de l'eau se réjouit de pouvoir baisser ses tarifs et de se montrer à la hauteur de la confiance manifestée par les 18 communes alimentées au détail, dont la plus récente est Romanel-sur-Morges (depuis 2020). Ensemble, elles représentant 248'000 habitants.

Les principaux défis liés à l'eau potable demeurent la sécurisation de l'approvisionnement, le renouvellement réguliers des réseaux et le projet de nouvelle usine de Saint-Sulpice. Il s'y s'ajoute la lutte contre les micropolluants dont les métabolites (produits de dégradation) du chlorothalonil, qui privent toujours le réseau d'eau lausannois de 5% de ses ressources.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de la Sécurité et de l'économie, tél. +41 79 964 27 39**

Lausanne, le 2 décembre 2020

Le Service de l'eau fait partie de la Direction de la sécurité et de l'économie de la Ville de Lausanne. Il est le 3^e distributeur de Suisse et gère l'ensemble du cycle de l'eau, dont l'évacuation et l'épuration. Il est certifié ISO 9001, ISO 14001 et ISO 22000. Son laboratoire est accrédité ISO 17025. Il a obtenu le label Solidarité eau suisse.